



Legión de María

Boletín número 738 • Farmacia, 6 • 28004 MADRID • Teléfono: 91 531 22 97 • senatusmadrid@gmail.com • www.legiondemaria.es

NUESTROS MÁRTIRES EN CHINA

Caminamos hacia el centenario de La Legión de María. Recordamos los comienzos, esfuerzos, ilusiones, extensión... En esta editorial queremos tener presentes a unos hermanos de los que pocas veces hablamos: los mártires.

En lengua griega, “mártiras” significa testigo. Según el Catecismo de la Iglesia Católica (No. 2473) El martirio es el supremo testimonio de la verdad de la fe... El mártir da testimonio de Cristo, muerto y resucitado, al cual está unido por la caridad.

¿Qué conocemos de los mártires de Legión de María?

En Maria Legionis, el primer mártir legionario mencionado es el P. Joseph Seng (Shen Shi-Xian). Conoció a la Legión como estudiante en Roma. Tradujo el Manual de la Legión al chino. Después de ordenarse, estuvo en Dublín con Frank Duff y profundizó en su conocimiento de la Legión. Ya en China fue destinado a la Oficina Central Católica en Shanghai, allí conoció al P. McGrath y renovó su compromiso con la Legión, fue Director Espiritual de la Curia de habla Inglesa de Shanghai y también Director Diocesano Espiritual. Al saberse vigilado, se disfrazó de mendigo para poder visitar Obispos y promover la Legión. Junto con el P. Aedan McGrath trabajó en la Oficina Católica Central y con la ayuda de la Legión, avisó a los católicos de toda China sobre los planes de los comunistas tendentes a separarles de la Iglesia de Roma. Encarcelado por sus actividades legionarias, murió en la prisión en la Navidad de 1952.

Hubo muchos más, el P. Beda Chang, S.J. arrestado al mismo tiempo que el P. Seng. El hno. Fan-lan-peng, Presidente de la Curia de Taiyuan, ejecutado junto con el Secretario de su Curia el 24-12-1952. “No tengo miedo de morir”, dijo a sus torturadores, “Por el contrario, lo considero una bendición, porque me trae libertad y unión eterna con mi Señor y Salvador”.

El hno. Chang Huan-Hsiang, Presidente del Senatus de Beijing. Acusado por su propia familia, fue encarcelado, torturado y lo mataron a garrotazos.

El hno. Francis D.S. Shen, Presidente del Senatus de Shanghai, padre de 7 hijos, su mujer lo animó a perseverar en la Legión, diciendo “Cui-



daré a los niños”. Arrestado el 7-10-1951, fue sentenciado a 12 años en prisión. Persistió en la enseñanza de la fe, sometido a un segundo juicio, fue condenado a muerte y ejecutado el 30-11-1963.

En su charla al Comitium de Los Angeles en 1957, el P. John Chinn, un antiguo Director Espiritual en China, dijo que más de 2.000 legionarios chinos habían derramado su sangre por la fe.

El P. Forrestal, en su libro, habla de los cientos de jóvenes legionarios que se presentaron a la policía, listos para ir a prisión antes que renunciar a la Legión.

Realmente es imposible saber el número exacto. Por misioneros expulsados sabemos que en cualquier parte, los legionarios habían sido detenidos, interrogados bajo coacción y encarcelados. Muy pocos renunciaron a su pertenencia a la Legión.

Así pues, recordemos a nuestros mártires, acudamos a ellos, que sus espíritus nos sostengan y su ejemplo nos anime a perseverar en la fe.

Equipo boletín del Senatus

ALMERÍA
GRANADA
JÉN
JEREZ DE LA
FRONTERA
LA LÍNEA
MÁAGA
SEVILLA
LAS PÍLMAS
TENÉRIFE
CIUDAD REAL
CUSCA
TALAVERA
TOLEDO
ÁVILA
PALENCIA
SALAMANCA
VALL D'OLID
ZAMORA
BADAJOZ
FUENTE DEL
MAESTRE
ALMENA RALEJO
LUGO
ORENSE
PONTEVEDRA
SANTIAGO DE
COMPOSTELA
VIGO
GETAFE
MADRID

Noticias del Senatus

Del 23 de septiembre de 2018

Praesidium María Columna de Fuego: Parroquia San Francisco de Asís (Alcalá de Henares). Informe nº 12. Son 3 soc. activos con promesa y 2 en prueba. Soc. auxiliares 27 y 5 Adjutores. Trabajos: los trabajos básicos del grupo son difusión y contactos. Se les felicita por su perseverancia, ilusión y ganas de seguir adelante, se agradece la generosidad de dos hermanas que semanalmente se desplazan desde Madrid para apoyar al grupo; hay parroquias que quieren Legión pero no hay hnos. para acometer este trabajo. Se pide a los praesidia y Curiae que hagan Exploratio dominicalis en esta parroquia.

Curia N. S. de los Remedios (Diócesis de Getafe): formada por 8 praesidia. Tienen 66 soc. activos y 6 en prueba, 26 pretorianos, 255 soc. auxiliares y 29 adjutores. Tienen comité de extensión, trabajando en este campo a todos los niveles. Trabajan en catequesis a todas las edades, enfermos de sida, contactos con jóvenes y en la Universidad y continúan con las jornadas de oración infantil. Se les felicita por las jornadas de extensión y las jornadas de oración infantil. Se les anima a poner en práctica los proyectos y extenderse pues una zona con muchas posibilidades.

Carta de nuestro corresponsal hno. Noel: La junta semanal del praesidium: en los informes hay que incluir casos interesantes de trabajos hechos, manera en que fueron realizados y temas tratados. El sacerdote en la junta semanal: los sacerdotes ya están sobrecargados de tareas; el sacerdote no dirige la reunión y tiene pocas oportunidades de hablar, lectura espiritual, 5 minutos de Allocutio y algún comentario breve de los informes. Tratar el tema de los praes. juveniles: Muchas veces se invita a los papas a la reunión del Praesidium Juvenil y se entusiasman hasta hacerse socios activos de la Legión. En difusión y reclutamiento debemos incluir a todas las personas pues todas pueden formar parte de la Legión. Los auxiliares deben conocer las necesidades espirituales y apostólicas del praesidium. De vez en cuando hablar del contacto con no católicos: la Legión tiene mucho éxito con ellos. Varias veces los hermanos separados al volver a la Iglesia Católica pasan a ser legionarios activos. Ellos mis-

mos son ejemplares para la reconquista de muchos hermanos separados. Asuntos varios: *PPC en Salamanca, vienen 15 hermanos de Brasil*, qué iniciativa buenísima. Ojala que los legionarios de Salamanca puedan acompañar a los hermanos de Brasil, si no fuera durante todo el tiempo al menos por unos días. Visita del Papa a la jornada mundial de las familias en Dublín: La prensa pintó un cuadro negativo de la visita del Papa y de la Iglesia Irlandesa pero la realidad es todo el contrario; hubo gran asistencia. El Encuentro fue extraordinario. En enero 2019 se celebrará el **60 aniversario del hno. Alfonso** en Buenos Aires y asistirán legionarios de distintos países para un encuentro en el que se tratarán temas legionarios tipo congreso; los dos sacerdotes del Vaticano que se encargan de la causa de Alfonso, participarán en ese Congreso Legionario y la celebración del aniversario del Hno. Alfonso.



HACIA EL CENTENARIO

Nuevo curso, sin pausa previa, (la Legión no tiene vacaciones) y con un aviso constante:

Caminamos hacia la celebración, gozosa y agradecida, de los

CIEN AÑOS DE LA FUNDACIÓN DE LA LEGIÓN DE MARÍA:

en unión con María,
en docilidad al Espíritu Santo,
al servicio de la Iglesia y de la humanidad,
en gozosa fidelidad al carisma o don del
Espíritu a la Iglesia a través del Siervo de Dios
Frank Duff.

Algunos indicadores en el diario caminar:

- Conocimiento interno de la Legión de María, como medio de santificación personal y cooperación aceptada y vivida, por obra y gracia del Espíritu Santo, al servicio de la Iglesia y de la humanidad, como miembros vivos y activos del Cuerpo Místico de Cristo
- Actitud constante de disponibilidad y 'servicio activo ante las distintas necesidades que, de una u otra manera, esperan y necesitan la acción de los miembros de la Legión de María.
- Profundo sentido de pertenencia a la Legión de María, como medio y lugar en el que el Señor quiere servirse de mí para servirle a Él sirviendo a los demás (Lo que hacéis a uno de estos a mí me lo hacéis. Mt.25,40).

- Profundo sentido de comunidad y pertenencia, que ayude a conjugar con buen ánimo y generosidad, la debida atención a las necesidades personales, familiares, profesionales... con los compromisos libremente aceptados de servicio a la Iglesia en y desde la Legión de María.
- Profundo sentido, vivido y gozado, de la GRATUIDAD, que lleva siempre a la gratitud. (Cántico de María).

“La amistad gratuita que Dios nos ofrece nos supera infinitamente, no puede ser comprada por nosotros, con nuestras obras y solo puede ser un regalo de su iniciativa de amor...

No podremos celebrar con gratitud el regalo gratuito de la amistad con el Señor si no reconocemos que aún nuestra existencia terrena y nuestras capacidades naturales son un regalo.

Esto es lo difícil hoy en un mundo que cree tener algo por sí mismo, fruto de su propia originalidad o su libertad.

Solamente a partir del don de Dios libremente escogido y humildemente recibido podemos cooperar con nuestros esfuerzos para dejarnos transformar más y más.

Lo primero es pertenecer a Dios Se trata de ofrecernos a Él que nos primerea, de entregarle nuestras capacidades, nuestro empeño, nuestra lucha contra el mal y nuestra creatividad para que su don gratuito crezca y se desarrolle en nosotros”. (Papa Francisco, “Alegraos y regocijaos”. ns.55 y 56).

FUERON LLAMADOS A LA CASA DEL PADRE

Curia-Comitium N.S. de la Vega (Salamanca) hna. Encarna Luquín, presidenta del praesidium N.S. de la Visitación y P. Enrique Gamito D.E. del praesidium N.S. de la Peña de Francia (Ciudad Rodrigo).

Curia N.S. del Tránsito (Zamora) hna. Blanca Alonso y hno. Domingo Roncero Álvarez.

Importancia de preparar el curso

Es el momento de recordaros que debemos programar el curso en los praesidia y en los consejos. Los oficiales somos los responsables de la buena marcha de la Legión de María, convencidos que sigue siendo un movimiento con valores y fuerza evangelizadora en la Iglesia. Lo que valoramos, amamos y sabemos que para nosotros es bueno, debemos darlos a conocer a otros.

La programación debe realizarse por:

Los Oficiales de praesidium.

El praesidium debemos cuidarlo como lo más importante, pues en él vivimos el carisma fundacional. Todos los oficiales somos responsables para que las juntas se desarrollen en un clima de unidad y armonía, poniéndonos al servicio de todos los socios. La aceptación al cargo debe ser **un "sí" confiado en el Espíritu Santo, como el de María, que nos va instruyendo y nos va formando.** Ser oficial, es una entrega desinteresada, ayudando a los demás con alegría, sencillez e interés. Hacer lo posible para que las juntas se celebren todas las semanas y en verano no esperar a que regresen todos para empezar. Revisar qué trabajos nuevos podemos hacer.

Los Oficiales de Consejo.

Este mismo espíritu debe estar presente en el equipo de oficiales de consejo para que los praesidia crezcan en espiritualidad y trabajos apostólicos.

La pre-curia es muy importante y podemos empezar revisando qué contenido tienen. No sólo es hacer la agenda, en ella debemos preparar la reunión mensual, revisar los informes y el estado de los praesidia, programar actividades nuevas, trabajar en una difusión en la que participen todos los legionarios, ayudar a los praesidia, empezar otros nuevos, visitar parroquias, etc. Estos proyectos se llevarán a la reunión del consejo para que todos los legionarios participen en ellos, pero se debe hacer un seguimiento continuado de los mismos, animando a superar dificultades. Perseverar aunque no haya resultados inmediatos. Hacer que la curia sea "escuela de oficiales".

Animamos a los equipos que programen adecuadamente, teniendo en cuenta su situación, es necesario tener creatividad y nuevas iniciativas que se pongan en práctica para mejorar, **en la confianza que el Espíritu Santo nos fortalece y María, Madre de los Apóstoles nos acompaña.**

El Papa Francisco y el Rosario

"Queridos jóvenes, cultiven la devoción a la Madre de Dios con el rezo cotidiano del Rosario; queridos enfermos, sientan la cercanía de María de Nazaret, en especial en la hora de cruz; y ustedes, queridos recién casados, récnle para que nunca falte en su hogar el amor y el respeto recíproco", expresó. "Que este sencillo rezo mariano les indique a ustedes, queridos jóvenes, el camino para interpretar la voluntad de Dios en sus vidas. Amen este rezo, queridos enfermos, porque lleva consigo la consolación para la mente y el corazón. Que se vuelva para ustedes, queridos recién casados, un momento privilegiado de intimidad espiritual, en su nueva familia". 4-05-17.

"Hermanos y hermanas, está terminando el mes de octubre, dedicado al rezo del Rosario, que es una síntesis de la Divina Misericordia. En los misterios del Rosario, contemplamos con María la vida

de Jesús, que irradia la misericordia del Padre. Alegrémonos en su amor y perdón, acojámoslo en los extranjeros y necesitados, vivamos cada día su Evangelio. Alabado sea Jesucristo". 26-10-16.

"El Rosario es la oración que acompaña siempre mi vida; también es la oración de los sencillos y de los santos... es la oración de mi corazón" 7-10-16.

